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Le Conseil municipal, réuni mardi, a adopté à l'unanimité 15 des 17
rapports présentés par le maire. L'un des rapports a motivé une abstention
concernant la...

Le Conseil municipal, réuni mardi, a adopté à l'unanimité 15 des 17 rapports présentés par le maire. L'un des rapports
a motivé une abstention concernant la pose des compteurs d'électricité Linky, qui ne se fera pas. L'élu n'était pas
convaincu des craintes des autres élus et de la désapprobation de Bernard Rouchet, maire et également infirmier. «
Nous sommes déjà exposés aux ondes des portables et autres appareils, inutile d'en rajouter, a déclaré le maire. ERDF
n'est pas philanthrope. Nous ne pourrons plus alerter ceux qui ont du mal à régler leurs factures. »

Le maire a rappelé qu'il y a quelques années déjà, le Conseil municipal s'était positionné contre une autre nuisance
avérée aujourd'hui : les organismes génétiquement modifiés (OGM).
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